



# 松北だより「笑顔」

【あいさつ・そうじ・時間を守る】

【やる気・本気・根気】

第8号 平成29年 6月 2日(金)

6月 みんなの靴と傘、きちっと揃って心も

美しい！松北をそんな学校にしよう

## 運動会を振り返って



5月21日(日)、雨の心配もなく、光化学スモッグやPM2.5の心配もなく、無事に運動会を実施できたことを本当にうれしく思います。全力を出し切った子どもたちから多くの感動をもらいました。何事も【やる気・本気・根気】で取り組む姿は本当に美しいです。頑張った子どもたちに「拍手！！」です。

さて、先週は、各学年で運動会の振り返りが行われました。学年の実態に応じて、絵やカードを描いたり、運動会新聞や作文を書いたりしました。どの振り返りも運動会でがんばったことやうれしかったことなど、【全力】の思いがあふれていました。その一部をご紹介します。

<p><b>1年生</b></p> <p>運動会で楽しかったことを絵に表しました。</p> <p>○かわいく踊った「きっずダンス」</p> <p>○がんばった「大玉ころころ」</p> <p>○リレーをがんばったよ</p> <p>○最後までがんばった「大玉」</p> <p>○がんばった「恋ダンス」</p> <p>○楽しく踊った「きっずダンス」</p>	<p><b>2年生</b></p> <p>○恋ダンスで手をきれいに伸ばせました。ピシッときめました。</p> <p>○みんな負けてもあきらめずにがんばっていました。</p> <p>○つなひきとリレーをがんばりました。一番にバトンを渡せてうれしかったです。</p> <p>○大玉は練習では負けたけど本番で勝ってよかったです。</p>	<p><b>3年生</b></p> <p>○かみどんの最後で「どっこいしょ」と大きな声をだしてかっこよく決められました。</p> <p>○かけっこで練習ではいつも3番だったけど、最後まで全力で走って2番になれてうれしかったです。</p> <p>○綱引きで負けたけど思いっきりつなを引けてよかったです。</p>
<p><b>4年生</b></p> <p>○どの競技も最後まで全力でできてとてもうれしかったです。</p> <p>○スローガンも自分のめあても完璧に達成できてよかった。</p> <p>○他の人も応援できて、ほくもかけっこで1位になれてうれしかったです。</p> <p>○係の仕事を最後まで全力でできてよかったです。</p>	<p><b>5年生</b></p> <p>○応援合戦は、練習以上にできてよかったです。</p> <p>○ダンスの時、とても緊張していました。でも、途中から楽しくなってきました。</p> <p>○最後まで応援して今までで、一番、最高な全校リレーでした。</p> <p>○一番どきどきしたのは棒引きです。勝ててうれしかったです。</p>	<p><b>6年生</b></p> <p>○ダンスでは、5、6年で一生懸命に練習して、本番では心がひとつになりました。</p> <p>○全校リレーでは、全力で走り、思い出になりました。</p> <p>○「やる気・本気・根気」を出して最後までがんばりました。</p> <p>○V字バランスで「動かない」めあてを達成できました。</p>

どの学年の子どもたちも、短い練習期間の中で、本当によく頑張ってくれたと思います。子どもたちの素晴らしい面をたくさん見ることができた5月の数週間でした。

次号では、6月のめあてを紹介します。そして、いよいよ修学旅行です・・・

### <あしがき>

いよいよ6月です。梅雨がやってくると思うと少し憂鬱ですが、雨の日ならではの過ごし方も子どもたちと考えていこうと思います。また、湿気が多くなり、体調を崩すこともあるかもしれません。皆さん、十分お気を付けください。